
Pièces Studio

Superficie 32 m²

Référence 7920448

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Appartement à louer (06230)
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*bien  en  location  saisonnière*prix  :  de  95€  à  130  €/jour  selon  la  saison.

Villefranche-sur-mer,  à  l'entrée  de  la  vieille  ville,  charmant  appartement  moderne

pour  max.  4  personnes,  composé;  d'une  entrée  avec  placard,  un  séjour  avec

canapé  convertible  et  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  une  salle  de

douche avec wc et une espace chambre ouverte avec un lit double et rangement

en  mezzanine.  L'appartement  est  situé  au  1er  étage  d'un  ancien  hôtel  avec

ascenseur,  transformé  en  une  résidence  moderne.  L'appartement  bénéficie

également de la climatisation réversible et du wi-fi. Situé ...

*seasonal rental property*price : from 95 € to 130 €/day depending on the season.

Villefranche-sur-mer, at the edge of the old town, beautiful and modern apartment

for max. 4 persons, with: an entrance with cupboard, a living room with a sofa bed

and a  fully  equipped open kitchen  area,  a  shower  room with  toilet,  as  well  as  an

open  bedroom  area  with  a  double  bed  and  storage  on  the  mezzanine.  The

apartment is located on the 1st floor of a former hotel with an elevator, transformed

into  a  modern  residence.  The  apartment  also  benefits  from  reversible  air

conditioning and wifi. Ideally located ...

HEMMA IMMOBILIER 

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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